

?humano ser un a secuestre yinn un que posible Es

?humano ser un a secuestre yinn un que posible Es

Alabados sea Allah.

Con respecto al tema de posibilidad, es posible pero muy raro. Sheij ‘ Abd-Allaah ibn Yibrin (que Allah lo preserve) responde la pregunta de la siguiente manera:

Es posible. Se sabe que el yinn mató a Sa’ d ibn Ubaadah cuando orinaba en un hoyo que era su vivienda y dijeron: “ Matamos al líder de Jazray Sa’ d ibn ‘ Ubaadah, lo herimos con una flecha y no le fallamos al corazón ” .

En los tiempos de ‘ Umar, un hombre fue secuestrado por el yinn y permaneció con ellos por cuatro años, luego regresó y le dijo a la gente que un yinn idlátra lo había secuestrado y permaneció con ellos como prisionero, luego algunos yinn musulmanes lanzaron una campaña en contra de ellos, los vencieron y lo trajeron de vuelta con su familia. Esto se menciona en Manaar al-Sabil y en otros libros.

(Véase Manaar al-Sabil, 2/88. La historia del hombre secuestrado fue relatada por al-Bayhaqi (7/445-446) y su isnaad fue clasificado como sahih por al-Albaani en al-Irwaa’ , 6/150, no. 1709).